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20 сентября в Скатинском доме 
культуры состоялась церемония 
вступления в должность главы 
Зареченского сельского поселе-
ния Владимира Вячеславовича 
Михаленко. 

Как отметил перед мероприя-
тием председатель Камышловской 
районной территориальной избира-
тельной комиссии Сергей Степанов, 

в Свердловской области в единый 
день голосования 11 сентября Заре-
ченское сельское поселение – един-
ственная территория, где проходи-
ло голосование по выборам главы 
муниципального образования. И 
единственный глава, который из-
брался на территории Свердловской 
области, это Владимир Вячеславович 
Михаленко, победивший с очень до-
стойным результатом – 70%. До это-
го он руководил поселением девять 
лет, сейчас избрался на третий срок, 

а это говорит о том, что люди видят 
плоды его работы и доверяют ему. 

«Хочу поблагодарить земляков, 
что пришли на выборы 11 сентября, 
и наших организаторов выборов, 
всех членов избирательных комис-
сий за добросовестную работу», – 
сказал Сергей Степанов.

Церемония прошла торжествен-
но и по протоколу. Флаги Российской 
Федерации, Свердловской области, 
Камышловского муниципального 
района и Зареченского сельского по-

селения под музыку марша внесли 
воспитанники военно-патриотиче-
ского клуба «ВОЛК». После прозву-
чавшего гимна России Сергей Степа-
нов огласил решение о результатах 
выборов главы Зареченского сель-
ского поселения и вручил Владимиру 
Михаленко удостоверение об избра-
нии его главой.

После этого, положив руку на 
Устав Зареченского сельского поселе-
ния, вновь избранный глава 
произнёс слова присяги.

«Торжественно обещаю…»
Владимир Михаленко вступил в должность главы Зареченского сельского поселения
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Много почётных гостей 
приехало в этот день поздра-

вить Владимира Михаленко. Советник 
председателя Законодательного Собра-
ния Свердловской области Людмилы 
Бабушкиной Сергей Дейчман зачитал 
поздравительный адрес. В правитель-
ственной телеграмме от губернатора 
Евгения Куйвашева, которую зачитал 
глава Камышловского района Олег 
Макарян, отмечено: «… земляки боль-
шинством голосов поддержали пере-
избрание на этот пост, высоко оценив 
вашу предыдущую добросовестную 
плодотворную работу. За минувшие 
годы вами многое сделано для разви-
тия муниципалитета: решение соци-
альных вопросов, реализация важных 
проектов в сфере жилищно-комму-
нального и дорожного хозяйства…». 

Председатель районной Думы 
Людмила Готкис зачитала поздра-
вительный адрес от управляющего 
администрацией Восточного управ-
ленческого округа Свердловской об-

ласти Николая Клевца. А поздравляя 
от себя лично, сказала: «Изменения 
видны невооружённым взглядом. Я 
всегда удивляюсь, как вам удаётся 
в 13 населённых пунктах, входящих 
в Зареченское поселение, хоть не-
много что-нибудь делать с каждым 
годом, с каждой неделей, с каждым 
днём. Вы сплотили отличную коман-
ду, с которой можно работать, даже 
когда вы отсутствуете. Желаю вам 
воплощения всех ваших идей».

Олег Макарян поздравил Влади-
мира Михаленко с окончанием пред-
выборного марафона и убедительной 
победой, выразив надежду на даль-
нейшую конструктивную и плодот-
ворную работу в диалоге и в одной 
команде. Вместе с главами Калинов-
ского и Восточного сельских посе-
лений Ольгой Зверевой и Николаем 
Журским он подарил Владимиру Ми-
халенко икону святого Николая Чу-
дотворца, которая будет помогать и 
поддерживать в трудную минуту.

Ещё два гостя вышли на сцену, 
чтобы поздравить Владимира Ми-
халенко. Это начальник Камышлов-
ского отдела сельского хозяйства 
Министерства агропромышленно-
го комплекса и потребительского 
рынка Свердловской области Олег 
Зарубин и генеральный директор 
ООО «Племенной птицеводческий 
репродуктор «Свердловский» Алек-
сей Грачёв. Интересен тот факт, что 
все они однокурсники, выпускники 
факультета механизации сельского 
хозяйства Уральского сельхозинсти-
тута. 

Глава поселения в свою очередь 
высказал слова благодарности двум 
крупнейшим сельхозпроизводите-
лям и налогоплательщикам – ООО 
ППР «Свердловский» и СПК «Птице-
совхоз «Скатинский», находящимся 
на территории поселения. И в ответ-
ном слове поблагодарил всех жите-
лей поселения за поддержку и ока-
занное доверие. 

Владимир Михаленко вступил в должность главы 
Зареченского сельского поселения
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20 сентября заседание 
комитета гордумы по 
городскому хозяйству 
началось не в кабинете 
председателя, а на газо-
вой котельной по улице 
Пролетарской. Ещё до 
приезда всех участников 
отметили, что здание 
1974 года постройки 
нуждается в ремонте, 
причём в безотлагатель-
ном. 

Дождавшись директора 
МУП «Теплоснабжающая 
организация» В.Л. Казан-
цева и его заместителя по 
экономике и финансам 
А.Г. Малышева, депута-
ты В.А. Лепихин, Б.И. Ка-
релин, С.Б. Карелин, И.В. 
Лебедев, С.В. Хомутини-
на отправились смотреть 
внутреннее содержание 
котельной. На улице тем-
пература плюс 28 граду-
сов, а в котельной холодно. 
Поскольку она изначально 
была производственной и 
имеет паровые котлы, то 
выглядит громоздко. 

Ответ перед депута-
тами держал в основном 
Александр Геннадьевич 
Малышев, который не ча-
сто приезжает в Камыш-
лов, но уже погрузился в 
проблемы муниципально-
го унитарного предпри-
ятия и рассчитывает на 
помощь депутатов. Про-
верять работу котельной, 
когда она находится в ожи-
дании газа, бессмысленно, 
на словах всё нормально, а 
вот как будет, когда она за-
пустится? 

Что касается подачи 
газа на котельные, то за-

меститель директора по-
яснил, что 20 сентября 
произведена оплата в «ГА-
ЗЭКС», которую ранее не 
предъявляли. Голубое то-
пливо обещают дать со дня 
на день. 

В.А. Лепихина больше 
всего волновал вопрос, 
установлен ли частотный 
преобразователь для но-
вого насоса, на приобре-
тение которого муниципа-
литет выделил 800 тысяч 
рублей. Проверили – ча-
стотного преобразователя 
нет. Насос стоит, готов к 
работе. Его уже опробова-
ли в конце прошлого ото-
пительного сезона, пока-
зал себя хорошо. 

– Этот насос «нежный» 
в плане скачков напря-
жения, он может сгореть, 
если не предпринять ника-
ких действий для его без-
опасного использования, 
– говорит В.А. Лепихин. 

Поддержали его в этом 
вопросе и другие депутаты. 

– Частотник стоит пол-
тора миллиона рублей, 
нам такие деньги не най-
ти, – комментирует Алек-
сандр Геннадьевич. – Мы 
рассмотрим возможные 
варианты, как с наимень-
шими затратами защитить 
насос от скачков напря-
жения. На предприятии 
много проблем. У нас есть 
угольные котельные, кото-
рые «топят» предприятие. 
На УИЗе работает частная 
котельная, сети от кото-

рой наши, и ремонтируем 
их мы, а всю выгоду полу-
чает «Русская энергети-
ка». Такая же ситуация с 
котельной на Швельниса. 
Если предоставляют услугу 
теплоснабжения потреби-
телям, пусть и сети берут 
себе. 

– Александр Геннадье-
вич прав, угольные котель-
ные нас тянут на дно, – до-
бавил В.Л. Казанцев. – Одна 
только котельная школы 
№ 58 приносила 2,5 мил-
лиона рублей убытков за 
отопительный сезон. Сей-
час наша задача и другие 
угольные котельные за-
крыть или перевести на 
газ. 

Много вопросов зада-
ли народные избранники 

присутствующему на объ-
екте А.Г. Малышеву, ко-
торый уверенно заявил: 
«Мы пришли сюда на-
вести порядок». Правда, 
предыдущая команда из 
Екатеринбурга, получаю-
щая заработную плату на 
нашем муниципальном 
предприятии, приходила с 
таким же лозунгом, в ито-
ге МУП «ТСО» оказалось 
ещё в больших долгах. По-
смотрим, как сработает 
Александр Геннадьевич, 
человек он грамотный, с 
большим опытом в ком-
мунальной сфере, но вот 
есть ли интерес вытащить 
Камышловское, по сути, 
чужое ему предприятие, 
из долговой ямы, покажет 
время.  

 Мы пришли 
навести порядок 
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